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LE MIROIR,  UN INCONTOURNABLE 
			      DE LA DÉCO POUR UN TOTAL LOOK !

THE MIRROR,  A MUST IN INTERIOR 
				      DECOR FOR A COMPLETE LOOK !



ZOOM PRODUIT : 
LE MIROIR / THE MIRROR

Qu’il soit sorcière, contemporain, antique, rond, encadré ou déstructuré… le 
miroir offre des perspectives sans limites pour nos intérieurs !
Il insuffle un esprit qui nous ressemble, pourvu qu’on ose sortir des sentiers 
battus, sans se soucier des dictats de la mode. 

Alors succombez au coup de cœur, à celui qui donnera l’âme à vos projets !

Be they witching, modern, antique, round, framed or destructured… mirrors 
give limitless perspectives in our homes!
They breathe life into a spirit which is truly us, as long as we dare to get off 
the beaten track, and not care about the diktats of fashion. 

So, do fall for the one which will give all your projects a soul!



Ces miroirs convexes inspirés de la tradition flamande du XIXème siècle furent appelés 
«miroirs de sorcières» car on leur attribuait des pouvoirs magiques. 

Placés en face d’une fenêtre, ils permettent de diffuser la lumière dans l’intérieur des 
maisons.

Plus de tailles disponibles sur notre site www.ateliers-csd.com

These convex mirrors, inspired by a XIXth century Flemish tradition, were called « wit-
ching mirrors » because they were thought to possess magical powers. 

Hung opposite a window, they reflect the light towards the inside of the house

More sizes available on our website www.ateliers-csd.com

Reference : OD712
Price : 550.00€
Dimensions : Ø 120cm
                        Ø  47.24 Inch

Miroirs Sorcière Witch Mirrors



S’inspirant de leurs ainés qui décoraient les grandes brasseries parisiennes au XIXème siècle, nos mi-
roirs sont entièrement réalisés à la main et oxydés de façon naturelle grâce à des techniques artisa-
nales et traditionnelles utilisant l’eau de pluie et le soleil.
Présentés dans de grandes pièces ou au contraire dans des petits espaces, le miroir-café repousse les 
limites et donne une sensation d’infini. Il agrandit un volume, illumine un espace, sublime une pièce.

Qu’ils soient mis en scène dans une ambiance classique ou contemporaine, leur patine authentique 
donne un style unique à vos projets.

Plus de tailles disponibles sur notre site www.ateliers-csd.com

Inspired by their predecessors which decorated the famous XIXth century Parisian  Cafés, our  mirrors 
are entirely hand-made and naturally oxydised thanks to traditional craft techniques, using sun and 
rain water. 
Displayed either in large rooms, or alternatively in small spaces, the Café Mirror, pushes out limits 
and gives the impression of an infinite space. They enlarge and illuminate any space and sublimate a 
room.

Whether they’re staged in a classical or contemporary feel, their authentic patina gives a unique style 
to your projects. 

More sizes available on our website www.ateliers-csd.com

Miroirs de Café Café Mirrors

Reference : OD519/D/L
Price : 610.00€
Dimensions :  
     H 175 x 100 x 4 cm
     H 68,90 x 39,37 x 1,57 inch 



En carreaux 25x25cm… ou déstructurés multi dimensions… ou en plaques de grande taille… tout est 
permis !

Un produit d’une qualité exceptionnelle à composer soi-même, et qui, lorsqu’on en recouvre tout un 
mur ou un meuble, donne un effet spectaculaire !

Créer un effet kaléidoscope sur les murs et plafonds avec la version 70’s inspirée des halls d’entrée des 
demeures anglaises de l’époque, ou miser sur leur aspect «shabbi chic» pour ouvrir les perspectives 
d’une pièce, à vous de choisir !

Le set est composé de 16 carreaux de 25x25cm.

Plus de tailles disponibles sur notre site www.ateliers-csd.com

In 25x25cm tiles… or destructured, up-to-you size… or large surfaces… you can do anything!

This product is of exceptional quality and incredibly versatile and when you use it to cover a whole wall 
or a piece of furniture, it looks spectacular !

Create a kaleidoscopic effect on walls and ceilings with its style inspired by 70’s English houses’ en-
trance halls or use their «shabby chic» look to open up a room’s  perspectives,  it’s up to you!
 
The set is composed of 16 tiles 25x25cm.

More sizes available on our website www.ateliers-csd.com

Miroirs au M2 Mirrored tiles by M2

Reference : OD567/MI2
Price : 189.00€



Reference : OD567/MI80
Price : 750.00€

Magnifique reproduction de carreaux de miroirs anciens à effet mosaïque, à décliner au gré de vos 
projets. 

Leurs dimensions permet une conjugaison asymétrique. Le set totalise environ 4m² pour vous per-
mettre de créer un effet «shabby chic» des années 70. 

Ces miroirs s’inspirent de leurs ainés qui décoraient les grandes brasseries parisiennes au 19ème 
siècle. Leur oxydation est entièrement réalisée à la main et obtenue de façon naturelle grâce à des 
techniques artisanales et traditionnelles utilisant l’eau de pluie et le soleil.

Le set est composé de 2 carreaux 80c80cm, 4 carreaux 80x40cm et 8 carreaux 40x40cm.

Plus de tailles disponibles sur notre site www.ateliers-csd.com

Magnificent reproduction of antique mirror squares whose mosaic effect will adapt to your dearest 
decoration projects. 

Their dimensions allow an assymetrical layout. The set totals about 4m² to allow you to create a «shab-
by chic» 70’s look. 

Our mirrors are directly inspired by their ancestors in 19th century Parisian brasseries. The oxidization 
is entirely done by hand and obtained in a natural way thanks to traditional methods using rainwater 
and sunlight.

The set is composed of 2 tiles 80x80cm, 4 tiles 80x40cm and 8 tiles 40x40cm.

More sizes available on our website www.ateliers-csd.com

Mosaïque de Miroirs 70’s Mirrors Mosaic 70’s



Carreaux de Miroirs
25x25cm - 50x25cm - 75x25cm

Mirrored Tiles
25x25cm - 50x25cm - 75x25cm

Reference : OD567/MI2 / Price : 189.00€ / Set : 16 pieces
Dimensions : 25x25cm / Surface : 1m²

Reference : OD567/MI50 / Price : 189.00€ / Set : 8 pieces
Dimensions : 50x25cm / Surface : 1m²

Reference : OD567/MI75 / Price : 210.00€ / Set : 6 pieces
Dimensions : 75x25cm / Surface : 1.12m²



Nos miroirs s’inspirent de leurs ainés qui décoraient les grandes brasseries parisiennes au 19ème 
siècle. 

Leur oxydation est entièrement réalisée à la main et obtenue de façon naturelle grâce à des tech-
niques artisanales et traditionnelles utilisant l’eau de pluie et le soleil.

Set de 5 plaques de carreaux couvrant 15m², à coller.

Plus de tailles disponibles sur notre site www.ateliers-csd.com

Our mirrors are directly inspired by 19th century Parisian brasserie designs.

The oxidization is completely done by hand and obtained in a natural way thanks to traditional methods 
using rainwater and sunlight.

Set of 5 tiles covering 15 square meter, to be glued onto the support.

More sizes available on our website www.ateliers-csd.com

Plaques de Miroirs Anciens Old Mirror Tiles

Reference : OD567/MI200
Price : 2450.00€
Dimensions :
     H 200 x 150 cm
     H 78.74 x 59.05 inch



Très belle reproduction de cadres en zinc d’époque 19ème détournés en miroir et rehaussés d’une 
patine oxydée blanche. 

Les oves utilisés pour l’encadrement étaient le décor de prédilection de tout ornemaniste de 
l’époque… 

Du caractère et du style pour ce miroir à la consonance « vintage » !

Plus de tailles disponibles sur notre site www.ateliers-csd.com

Really beautiful reproduction of zinc frames from the 19th century, transformed into mirrors with a 
white oxydised patina which enhances their beauty. 

The beads and reel pattern used for the frame, was the preferred style of ornamentation for all 
craftsmen of this period. 

Character and style are the essence of these mirrors with a « vintage » feel!

More sizes available on our website www.ateliers-csd.com

Miroirs Zinc Zinc Mirrors

Reference : OD1026
Price : 255.00€
Dimensions :
     H 190 x 120 x 6 cm
     H 74,80 x 47,24 x 2,36 inch


